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Bollette raddoppiate per i Comuni,
D'Alessandro: “Serve l'aiuto statale”

L'AMMINISTRAZIONE PENSA A UN'AZIONE DI SPENDING REVIEW E A POTENZIARE IL FOTOVOLTAICO
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M
entre la sua leader si apprestava a prendersi la scena con
un discorso definito, a seconda dell'ottica da cui lo si è
ascoltato, eccezionale o vuoto, Carolina Varchi che, non

inquadrata ma eletta, era seduta tra gli scranni della Camera, ma
nella sua Palermo dove occupa la carica di vice sindaco, era già
intervenuta e in modo, non so se ci capite, massiccio. [ ... ]

...continua in seconda

C
ome sanno bene famiglie e
aziende, la guerra in Ucraina
sta incidendo molto sui costi

dell'energia e, di conseguenza, sulle
bollette. Anche le amministrazioni
pubbliche, tuttavia, stanno atten-
dendo con preoccupazione gli avvisi
di pagamento delle compagnie di
erogazione elettrica e le previsioni
sono a dir poco allarmanti. Al Co-
mune di Marsala, ad esempio, si
parla di una bolletta di circa 8 mi-
lioni di euro, quasi il doppio rispetto
al 2021, secondo le stime messe a
punto dagli uffici municipali competenti. Per l'assesso-
rato al bilancio, guidato da Giuseppe D'Alessandro, si
prospetta un surplus di lavoro nelle prossime settimane,
per trovare i mezzi e gli strumenti utili ad affrontare que-
sta sgradita novità. “Tengo a precisare – spiega l'asses-
sore al bilancio del Comune di Marsala – che non è
ancora arrivata alcuna bolletta. Tuttavia, si tratta di una

previsione plausibile”. Come pen-
sate di recuperare questi soldi? Da
soli non avremmo difficoltà, come la
stragrande maggioranza dei Comuni
italiani. Infatti l'Anci si sta attivando
con il nuovo governo, che non può li-
mitarsi al ristoro di 1 milione di euro
che era stato previsto. Ci aspettiamo
un intervento del legislatore, che
tenga conto delle difficoltà dei pic-
coli nuclei familiari, ma anche degli
enti pubblici. Sono certo che a livello
nazionale si muoverà presto qual-
cosa, intanto aspettiamo di capire la

cifra precisa. Questa settimana, se tutto va bene, il Con-
siglio comunale approverà il bilancio di previsione.
Eventualmente, entro fine anno procederemo con le va-
riazioni di bilancio. In attesa del governo nazionale,
come amministrazione comunale state lavorando a
nuovi interventi di spending review? [ ... ]                                 

...continua in quarta
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DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

1.952ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

25 ottobre Differenza
rispetto al  24  ottobre

+113

617 -686

34 +1

145.662 +200

768 0

642 +52

29 +5

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ Al femminile ]- Voi penserete, viste le deleghe che
le sono state attribuite (Bilancio, Legalità, Beni con-
fiscati e Società partecipate) che avesse già disposto
con gli uffici le prime indicazioni sul Bilancio in-
vece...Invece si è aperto lo scontro sul linguaggio di
genere con il segretario generale del Comune di Pa-
lermo, Raimondo Liotta. Infatti la vicesindaca Ca-
rolina Varchi, che è anche deputata nazionale di
Fratelli d'Italia, dopo la direttiva inviata agli uffici
di Palazzo delle Aquile, con la quale Liotta invitava
i dirigenti a usare la declinazione al femminile di
qualsiasi carica "allorquando tale carica sia rap-
presentata da una donna", la meloniana non ci è
stata e anzi si è opposta apertamente.  Sull'onda
della presa di posizione della sua (o suo) leader
Giorgia Meloni, ha fatto sapere di voler essere chia-
mata "il presidente del Consiglio", Varchi ha tra-
smesso nero (ehm, ehm,) su bianco e si è rivolta con

una sua una nota ai
dipendenti del Co-
mune, evidenziando il
suo "disinteresse per
la modifica della de-
sinenza" e sottoline-
ando come "iniziative
simili distolgano l'at-
tenzione da un'auten-
tica difesa di diritti e
prerogative delle donne che certamente non sono ri-
conducibili all'utilizzo di una vocale in luogo di
un'altra ma che richiedono interventi incisivi in ma-
teria di sostegno al lavoro femminile, alla parità sa-
lariale, alla famiglia (anche mediante l'erogazione
di servizi per l'infanzia), al contrasto di ogni vio-
lenza di genere". Poi la vicesindaca (o vicesindaco)
ha proseguito: "Soltanto se e quando ogni battaglia

per l'affermazione
completa e compiuta
delle pari opportunità
sarà vinta, si potrà tor-
nare a dibattere su
questioni squisita-
mente lessicali che
nulla tolgono e nulla
aggiungono all'affer-
mazione dei diritti

delle donne". In base a questo ragionamento Caro-
lina Varchi chiede che, per quanto la riguarda, "si
continui a utilizzare la locuzione 'il vicesindaco' e
'l'assessore'". Se così non dovesse essere - avverte
l'esponente di Fratelli d'Italia - non sarà sottoscritto
alcun atto". E se gli atti sono quelli che a Palermo
le amministrazioni hanno preso da decenni, meglio
che si astengano tutti i politici dal firmarli.

C
hi ha attraversato la via Salemi, a
Marsala, circa alle 13 di ieri, ha no-
tato un capannello di persone in-

torno ad una vettura, un Suv blu. Traffico
bloccato per tutta la zona, ancora presidiata
da Carabinieri e Polizia per il ritrovamento
dentro la macchina parcheggiata ai bordi
della trafficata via, nei pressi del Bar
Esmeraldos, di un corpo. Si tratta di un
uomo di 35 anni, che è morto all’interno
dell’abitacolo della sua vettura. Sul posto
è intervenuto il medico legale e il giudice
per i rilevamenti del caso e per constatare
il decesso dell’uomo di cui non sono state
fornite ancora le generalità. Ora bisognerà capirne le cause della
morte, ma pare sia stato un malore. A raccontarci di quanto acca-
duto in quegli attimi, il titolare di un’attività sul posto: “Un signore
mi ha chiamato da fuori per dirmi che una persona si stava sen-
tendo male dentro la propria auto. Sono andato da lui, l’ho visto
con la schiuma alla bocca, in condizioni disperate e senza polso.

Abbiamo provato a chiamare l’ambulanza,
ma dall’ospedale di Marsala ci hanno detto
che non avevano unità disponibili e che
avrebbero chiamato un’ambulanza da Ma-
zara che però avrebbe impiegato troppo
tempo. Casualmente dalla via Salemi ne è
passata una che andava verso il “Paolo Bor-
sellino”, l’abbiamo fermata e anche se ave-
vano una persona all’interno si sono potuti
fermare utilizzando subito il defibrillatore
sull’uomo in macchina”. Ma non c’è stato
nulla da fare per Giovanni La Barbera, que-
sto il suo nome. Non lavorava al bar Esme-
raldos come si è detto inizialmente ma era

lì per il classico caffè della giornata. Ha origini palermitane, spo-
sato con una marsalese. Si è sentito male ed è corso in auto, pro-
babilmente voleva tornare a casa o recarsi da un dottore. Ma non
c’è riuscito. Grandi attimi tragici quando si sono accorti della sua
morte. Sul posto sono arrivati anche i familiari. Lascia una moglie
e tre bambini. [  c. m. ]

Marsala: trovato un uomo morto
all’interno di un’auto in via Salemi

GIOVANNI LA BARBERA AVEVA ORIGINI PALERMITANE SPOSATO 

I
Carabinieri del Nucleo Operativo e Radiomo-
bile della Compagnia di Marsala hanno tratto
in arresto, per il reato di detenzione ai fini di

spaccio di sostanza stupefacente, un giovane
22enne. Insospettiti dal continuo andirivieni da
quell’abitazione, che si trova a Petrosino, di per-
sone di ogni età che sostavano solo pochi minuti i
Carabinieri hanno proceduto ad eseguire una per-
quisizione domiciliare dove il 22enne sarebbe stato
trovato in possesso di circa 135 grammi di sostanza
stupefacente tipo marijuana suddivisa in 92 dosi e

di un bilancino di precisione oltre al materiale per il
confezionamento. Nel medesimo contesto operativo,
volto al contrasto dello spaccio di stupefacenti nello
stesso territorio di Petrosino i Carabinieri della locale
Stazione hanno deferito all’A.G. un minorenne che
sottoposto a perquisizione personale sarebbe stato
sorpreso a detenere circa 35 grammi di marijuana
suddivisa in dosi celata nella tasca dei pantaloni. La
droga è stata tutta posta sotto sequestro mentre il
22enne a seguito di udienza di convalida è stato
posto in libertà.  

Petrosino: 22enne spacciava in casa, arrestato
I CARABINIERI DI MARSALA SONO STATI INSOSPETTITI DA UN CONTINUO VIA VAI
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O
gni giorno, soprattutto con il prolungamento della
stagione, il Parco del Lungomare Colonnello Mal-
tese di Marsala, ex zona Salato, viene presa d’as-

salto da famiglie che portano i figli a giocare. Un ritrovo
anche per tante persone che usufruiscono del chiosco per
un momento di pausa e refrigerio. Ma il Parco ha bisogno
di costante pulizia e di opere di potatura. Va controllato at-

traverso telecamere in quanto puntualmente la targa instal-
lata in onore delle partigiane marsalesi che combatterono
per la Resistenza all’oppressione e al dominio fascista -
Francesca Alongi, Bice Cerè e Grazia Meningi - viene più
volte imbrattata e vandalizzata. Così come pure accade per
panchine fatte installare dalle associazioni femminili, sim-
bolo di lotta al femminicidio e di solidarietà e vicinanza
alla comunità LGBTQ+. Da alcuni mesi inoltre, i cespugli
presenti nel Parco stanno diventando vere e proprie bosca-
glie che intasano il passaggio nel sentiero pedonale; l’area
ha bisogno di maggiore cura dell’erba e dei rifiuti che ven-
gono lasciati qua e là, nonostante il Parco sia dotato di di-
versi cestini della spazzatura, ma forse mai abbastanza.
Visto e considerato che il Settore Verde Pubblico si sta oc-
cupando di potare gli alberi in diverse zone della Città,
come in Piazza del Popolo - dove i platani non sono stati

tagliati in modo corretto - e in viale Isonzo, si potrebbe
pensare anche di intervenire tagliando i cespugli al Parco
del Lungomare. Vista, tra l’altro, la presenza in questo pe-
riodo di molte zanzare.  [ c. m. ]

Il Parco del Lungomare richiede manutenzione

L
a Società “Formula Ambiente”, gestore del ser-
vizio di raccolta differenziata a Marsala, sta
effettuando dei lavori di manutenzione all'in-

terno del Centro Comunale Raccolta rifiuti di Cutu-
sio. Si è provveduto alla sistemazione della pavimen-
tazione in asfalto. La struttura è rimasta

temporaneamente chiusa all’utenza lunedì e martedì
ma da oggi riprenderà regolarmente il servizio di de-
posito della spazzatura. 

Lavori al Centro di Raccolta di Cutusio, oggi riapertura

CESPUGLI INTASANO I SENTIERI PEDONALI, RIFIUTI QUA E LÀ. E’ NECESSARIO UN INTERVENTO
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“IN… TASCA” CONTERRÀ LE PAROLE PIÙ USATE PER AIUTARE I MIGRANTI NEI COLLOQUI DI LAVORO

L
odevole iniziativa di ALS MCL Sicilia in collaborazione con
il Consorzio Umana Solidarietà, MCL Sicilia e Confsal Si-
cilia, i cui vertici saranno presenti venerdì 28 ottobre a Mar-

sala per distribuire “In…Tasca”, il Vocabolario del lavoratore
straniero. Si tratta di un vocabolario tascabile in lingua (arabo, in-
glese, francese) con le parole e le frasi più utilizzate per affrontare
un colloquio di lavoro e per confrontarsi con colleghi e datori di
lavoro, con l’obiettivo di supportare gli stessi nelle azioni di socia-
lizzazione e, più in generale, per stimolare il raggiungimento del-
l’autonomia personale nel mondo del lavoro. Questo strumento è
stato ideato e prodotto nell’ambito delle attività di integrazione del
Progetto SAI “Vizzini Ordinari”. Venerdì  28 ottobre, alle ore 8.30,

il Vocabolario “In…Tasca” verrà distribuito ai lavoratori agricoli
stranieri occupati in alcune aziende  del marsalese segnalate da Fe-
deragri Marsala, alla presenza di Cipriano Sciacca (Segretario Re-
gionale CONFSAL), Giorgio D’Antoni (Presidente  MCL Sicilia),
Paolo Ragusa (Presidente ALS Sicilia), Michele Leone (presidente
Consorzio Umana Solidarietà), Tommaso Macaddino (presidente
Ente Bilaterale Agricolo di Trapani) e Vito Tumbarello (presidente
FEDERAGRI Marsala Centro); alle 15, in collaborazione con gli
operatori del Polo Sociale Integrato di Marsala – istituito dall’Uf-
ficio Speciale Immigrazione della Regione Siciliana e gestito dal
Consorzio Umana Solidarietà – ai migranti a rischio di sfruttamento
e caporalato presenti negli insediamenti informali di Marsala e Ca-

stelvetrano saranno distribuite più copie del Vocabolario “In…
Tasca”. “Abbiamo  realizzato il vocabolario del lavoro straniero,
ideato dentro il sistema di accoglienza italiano - ha dichiarato Paolo
Ragusa, vice presidente nazionale di ALS MCL –, perché la vera
integrazione dei migranti si costruisce attraverso il loro inserimento
nel mercato occupazionale. Vogliamo sostenere i lavoratori stra-
nieri, ma cosi aiutare anche le imprese, per rendere esigibile il di-
ritto al lavoro che per un cittadino straniero è il presupposto
essenziale di una reale integrazione sociale. Questo strumento fa-
cilita la piena comprensione dei diritti e dei doveri e migliora le re-
lazioni tra domanda ed offerta di lavoro in un contesto di legalità e
di sana economia”.

Un vocabolario ai lavoratori stranieri, a Marsala
un’iniziativa delle associazioni di categoria

L'EX SINDACO ATTACCA LA GIUNTA GRILLO: “SCIATTA E SPRECONA”

S
ulla paventata bolletta di 8 milioni in arrivo
al Comune di Marsala, interviene l'ex
primo cittadino Alberto Di Girolamo. “Il

sindaco come al solito, sa solo dare la colpa agli
altri, per esempio agli impiegati che a volte lasce-
rebbero le luci accese, allo stato che dovrebbe in-
tervenire con più risorse. Per l’ennesima volta
debbo far ricordare all’attuale amministrazione,
che fra i tanti progetti finanziati che abbiamo la-
sciato, ben due di 5 milioni ciascuno, erano per la sostituzione di al-
meno 10/12 mila lampade ad alto consumo con quelle a led, che sono
a risparmio energetico, e in più per mettere in sicurezza il sistema
della rete elettrica. In questo modo il comune avrebbe già risparmiato
alcuni milioni e tanti altri negli anni successivi. Purtroppo dopo due
anni, ripeto due anni di amministrazione, non hanno portato a termine

nè il primo progetto bandito da noi, nè iniziato il
secondo. Il sindaco ha idea di come si può rispar-
miare sull’energia elettrica e su tanto altro? La bol-
letta la pagano indirettamente i cittadini, togliendo
fondi per le normali manutenzioni di scuole, di luo-
ghi della cultura, delle strutture sportive, strade,
marciapiedi e di tanto altro. Come fa il sindaco a
non utilizzare i finanziamenti europei che abbiamo
lasciato al comune? Come fa a dare sempre la

colpa agli altri? Ma il sindaco, gli assessori e i consiglieri di maggio-
ranza cosa ci stanno a fare? Sanno fare solo chiacchiere politiche,
campagna elettorale, rimpasti di assessori e continue promesse da ma-
rinaio?”. Di Girolamo conclude la sua nota, dicendosi “costernato e
arrabbiato per questo modo così sprecone e sciatto di amministrare
la città a spese dei cittadini”.  

Caro energia, Di Girolamo: “Nostri
progetti non portati a termine”

CONTINUA DALLA PRIMA
[ Bollette raddoppiate per i Comuni, D'Alessandro:
“Serve l'aiuto statale” ] - Stiamo continuando con la
trasformazione della maggior parte degli impianti di il-
luminazione con il led e questo porterà un risparmio
notevole. Ma bisogna investire anche sul fotovoltaico.
Una delle voci che pesa maggiormente sulla nostra bol-
letta proviene dai costi di energia legati alle pompe di
sollevamento dell'acqua. Proprio per questo, stiamo
studiando un progetto che permetta di avere un im-
pianto dedicato a sostenere i costi dovuti all'azione del-
l'acquedotto. Già così risolveremmo un po' di
problemi. Tuttavia, non intendiamo spegnere l'illumi-
nazione pubblica, perchè nascerebbero altri problemi,
per la sicurezza. Riassumendo, puntiamo sulle fonti al-
ternative nel breve-medio periodo, ma nel breve pe-
riodo occorre l'aiuto dello Stato. E' arrivato il
momento di dotare tutti gli uffici comunali e le
scuole del territorio di pannelli solari... Attingeremo
alle misure esistenti per le scuole e gli edifici pubblici.
Lo spauracchio della bolletta ha reso questa prospettiva
una priorità assoluta tra gli interventi che riguardano
la città. [ vincenzo figlioli ]
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INCONTRO A SAN PIETRO OGGI ALLE 11 CON IL SEMINARIO DIVULGATIVO DEL FLAG TRAPANESE

Q
uesta mattina, alle ore 11, nella sala conferenze del
Complesso Monumentale San Pietro di Marsala, si terrà
l’ultimo appuntamento con i road talk del Flag Trapa-

nese, seminari divulgativi rivolti alla stampa e ai principali sta-
keholders, con l’obiettivo di informare sul percorso che ha
portato all’acquisto e all’installazione delle isole ecologiche
mobili per la raccolta di rifiuti marini nei quattro comuni del
Flag Trapanese, Marsala, Mazara del Vallo, San Vito lo Capo e
Trapani. Si tratta di un’iniziativa del PAL (Piano di Azione Lo-
cale) del Flag “Torri e Tonnare del Litorale Trapanese”,  finan-
ziata nell’ambito dell’avviso pubblico di attuazione del PO
FEAMP 2014/2020 Priorità 4 “Sviluppo Locale di tipo parteci-
pativo (CLLD) nel settore della pesca”. Il focus sarà sull'isola
ecologica di Marsala, recentemente installata in zona Salinella,

sul Lungomare che costeg-
gia il quartiere Sappusi. In-
terverranno: Massimo
Grillo, sindaco del Co-
mune di Marsala, Oreste
Alagna, componente del
Cda del Flag Trapanese e
assessore al Turismo del
Comune di Marsala, Mi-
chele Milazzo, assessore
all’Ambiente del Comune
di Marsala, Francesco Seidita, progettista e direttore di esecu-
zione delle isole ecologiche, referenti delle cooperative della
pesca di Marsala, Michele Li Volsi, regista (in collegamento da

remoto). La conferenza sarà
moderata dalla giornalista
Stefania Renda e sarà tra-
smessa in diretta streaming
sulla pagina Facebook Flag
Torri e Tonnare del Litorale
Trapanese, Comune di
Marsala e Telesud Trapani.
Lo stesso format è stato or-
ganizzato nelle settimane
scorse negli altri comuni

sede di portualità peschereccia del Flag Torri e Tonnare del Li-
torale Trapanese, in particolare a Trapani, San Vito lo Capo,
Mazara del Vallo.

Rifiuti marini, si presenta la nuova isola ecologica

L
’Associazione Nazionale Magi-
strati - Sottosezione di Marsala
domani, 27 ottobre, organizza

presso i locali del Palazzo di Giusti-
zia di Marsala, l’inaugurazione del-
l’esposizione permanente delle opere

pittoriche donate da Fabio Ingrassia,
dal titolo “Vite per la Legalità” che fa
parte dell’iniziativa “TribunArte”.
Dalle 9.30 si potranno ammirare le
opere realizzate dall’artista, che ha la
peculiarità di realizzare ritratti istan-

tanei stupefacenti, che avranno come
tema la legalità, ritraendo infatti al-
cuni importanti personaggi della no-
stra storia e di quella del nostro
Paese, Giovanni Falcone e Paolo Bor-
sellino su tutti. 

Le “Vite per la Legalità” di Fabio
Ingrassia in mostra al Tribunale
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PREMIATI DODICI ESEMPLARI DI RAZZA. I RAGAZZI DELLA STRUTTURA REALIZZANO MANUFATTI

C
entinaia di visitatori e un grande
successo di inclusione sociale. E’
stata ancora una volta un successo

la 43ª edizione della Mostra Ornitologica
Città di Marsala, conclusasi domenica nei
locali del centro di riabilitazione CSR-
AIAS di Marsala, in Contrada San Silve-
stro. L’evento è stato organizzato
dall’Associazione Ornitologica Lilybe-
tana 2012 in collaborazione con la Fede-
razione Ornicoltori Italiani e con il
Raggruppamento Ornicoltori Siciliani.
Anche quest’anno, come nell’ultima edi-
zione svoltasi nel 2019, protagonisti sono

stati non soltanto i circa 1000 esemplari
esposti, ma anche i ragazzi e le ragazze
con disabilità che frequentano i Centri
CSR di Alcamo, Marsala, Mazara, Paceco
e Salemi. Loro infatti hanno dato un
grande contributo alla manifestazione:
hanno accudito per l’intera settimana i
piccoli animali, hanno realizzato i regali
per i giudici della FOI (bottiglie decorate
a mano contenenti l’olio realizzato negli
uliveti dei Centri di riabilitazione), hanno
creato i premi e li hanno consegnati nel
corso della manifestazione finale. La Mo-
stra Ornitologica è stata un'occasione per

ammirare splendidi esemplari di tantis-
sime categorie. Alla fine, sono stati pre-
miati dodici “campioni di razza”, scelti
dai nove giudici federali della Foi (la Fe-
derazione Ornicoltori Italiani) per le loro
caratteristiche particolari e la loro bel-
lezza. Tantissimi gli esemplari ammirati:
dai Pappagalli ai Cardellini, dai Verdoni
ai Ciuffolotti, dai Turaco ai Diamanti del
Gould. All’evento conclusivo e nel corso

della manifestazione erano presenti, tra
gli altri, la dirigente dei centri CSR della
provincia di Trapani, Milena Bonomo, il
sindaco di Marsala Massimo Grillo, il
Presidente del Consiglio comunale Vin-
cenzo Sturiano, il Presidente dell’Asso-
ciazione Ornitologica Lilybetana 2012
Vincenzo Di Marco, il Vicepresidente An-
tonino Rallo, i membri del direttivo e i
soci dell’Associazione.

Successo per la Mostra Ornitologica al CSR-AIAS

A
l Cinema Golden di Mar-
sala arriva “La Stranezza”,
un film di Roberto Andò

con Tony Servillo, la coppia Fi-
carra e Picone, Luigi Lo Cascio e
Donatella Finocchiaro. Il film è in
programmazione alle ore 18, 20 e
22. Girgenti, 1920. Nofrio e Ba-
stiano sono becchini, ma anche at-
tori "dilettanti professionisti"
intenti a mettere in scena la tragi-

commedia "La trincea del ri-
morso, ovvero Cicciareddu e Pie-
truzzu". L'ottantesimo
compleanno di Giovanni Verga ri-
porta Luigi Pirandello alla sua
città natale, e la morte della balia
del drammaturgo favorisce il suo
incontro con i due becchini. Il
Maestro è in crisi creativa, e os-
servando di nascosto le prove
della compagnia amatoriale di No-

frio e Bastiano trae ispirazione per
uno dei suoi lavori più importanti,
"Sei personaggi in cerca d'autore".
Ciò che succede sul palco si me-
scola con ciò che succede dietro le
quinte e Pirandello, silenzioso te-
stimone della prima del duo
strampalato, raccoglierà spunti per
il debutto della sua nuova crea-
zione, al quale Nofrio e Bastiano
verranno invitati.

Al Golden “La Stranezza” di Roberto Andò
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IL CALCIO FEMMINILE MARSALA NE FA 12 ALLA VIGOR CP DI MONTELEPRE

F
esta azzurra quella di domenica al “Nino
Lombardo Angotta” per la 1ª giornata di
andata di Coppa Italia Eccellenza contro

Vigor CP. Il Marsala totalizza una goleada di 12
reti firmate da Arianna Pisciotta, Samantha Al-
camo, Cristina Termine, Claudia Bannino ed He-
lena Clemente, senza subire alcun gol dalla rivale
di Montelepre. Al termine della sfida, una soddi-
sfatta Valeria Anteri dichiara: “L’emozione era
già forte varcando il cancello di questo stadio,
luogo che mi ha cresciuta e che mi ha provocato
perciò un impatto molto forte. Sono dunque feli-
cissima di essere qui soprattutto insieme alla cit-
tadinanza di Marsala al quale sono state aperte le
porte”. Con sguardo alla partita, la coach marsa-
lese afferma: “La frenesia dei primi minuti in
campo mi ha fatto richiamare più volte le ra-
gazze, ma dopo la prima rete si sono distese men-
talmente e hanno dato modo di far vedere i frutti

del duro allenamento degli ultimi mesi. Ci aspetta
ancora però una lunga stagione tra Coppa e Cam-
pionato, quest’ultimo partirà proprio questa do-
menica contro il Gloria città di San Cataldo,
società che come noi punta molto su un vivaio
con tanta voglia di giocare e di vincere. Ben ven-
gano direi infatti realtà come queste che inve-
stono sul calcio femminile e che dovrebbero
guardare all’esempio che porta una società come
il Gloria città di San Cataldo”. 

Goleada delle azzurre alla prima di Coppa Italia

DOPO IL TURNO DI RIPOSO, IL “BATTESIMO” A MESSINA

U
n’ultima settimana di
preparazione per la
Seap-Sigel Marsala Vol-

ley prima degli scontri ufficiali
di Campionato. Le giovani di
Bracci già fremono di iniziare la
stagione e aver modo di testare
un mese e mezzo di prepara-
zione attraverso la prima verifica
di torneo. Dopo una domenica di
avvio Campionato insolita senza

aver giocato, per il turno di ri-
poso alle azzurre considerato il
calendario formato da 11 squa-
dre quindi dispari, l’esordio in
A2 in questa stagione 2022/2023
è previsto per domenica 30 otto-
bre sul campo di Messina nel
quadro del secondo turno di an-
data. Nel frattempo la società ha
presentato ieri pomeriggio alla
cittadinanza, la squadra della

nuova stagione pallavolistica.
Un impegno istituzionale invece
si è svolto lo scorso 19 ottobre
ed ha visto capitan Serena Mo-
neta che è stata inviata dalla so-
cietà a rappresentare la
Seap-Sigel Marsala Volley in oc-
casione della presentazione del
78° Campionato Nazionale di
A1 e A2 tenutasi al Teatro Gero-
lamo di Milano.

La Marsala Volley torna in campo il 30 ottobre

L
a Primavera Marsala non riesce a fermare la capolista Giardinellese nel Campionato di Prima Ca-
tegoria, in una gara molto combattuta in cui i padroni di casa hanno espresso buone trame di gioco
rendendosi anche pericolosi, poi la partita ha vissuto alcuni momenti di sano agonismo che ha co-

stretto l'arbitro ad estrarre per ben tre volte il cartellino rosso. La Primavera, infatti, ha concluso la gara in
nove uomini, mentre, gli ospiti sono rimasti in dieci. Le marcature sono arrivate tutte nella ripresa, al 3'
con Pezzino lesto a sorprendere la difesa marsalese, poi i padroni di casa hanno iniziato ad attaccare per
cercare di trovare il gol del pareggio, rimediando però un'altra rete da De Luca, tre minuti dopo, invece,
la marcatura azzurra con Paladino ma ormai non c'è più tempo per trovare il gol del pareggio.

Prima Categoria: la Primavera
Marsala non ferma la capolista

MARSALA
VIALE WHITAKER 19 - TEL. 0923 418156
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